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Barreda inauguró la Residencia 
y Centro de Día ‘El Robledillo’
E l p re s id e n te  de 
C a s t i l la -L a  M a n c h a , 
Jo sé  M a r ía  B a r re d a ,  
a se g u ró  en la  
in a u g u ra c ió n  de  la  
R es id en c ia  y C e n tro  de 
D ía  ‘E l R o b le d illo ’, de 
V il la r ro b le d o , q u e  
“ a h o ra  que  h ay  m ás 
años de v id a , h ay  que 
d a r  m ás v id a  a esos 
a ñ o s ” . D el m ism o  
m od o , re ite ró  q u e  los 
m ay o re s  y su a s is te n c ia  
son  la  p r io r id a d  del 
G o b ie rn o  q u e  p re s id e .

Tras recorrer las instalaciones 
del nuevo centro, junto al con
sejero de Bienestar Social, To
más Mañas, el presidente de las 
Cortes, Francisco Pardo, el al
calde de Villarrobledo, Pedro 
Antonio Ruiz Santos, y el con
sejero delegado de Fundosa, 
José Luis M artínez Donoso,
Barreda aplaudió la calidad de 
las instalaciones, así como la 
profesionalidad y humanidad 
de los trabajadores que cuidan 
délos usuarios.

“Esta región está haciendo 
un gran esfuerzo colectivo para 
que estéis en las mejores con
diciones, porque si hoy noso
tros tenemos más calidad de 
vida se debe a vuestro esfuer
zo a lo largo de muchos años”, 
manifestó.

Esta nueva Residencia cuen
ta  con 120 plazas públicas, 90 
habitaciones individuales y 15 
dobles. Ofrece servicios de cui
dados personales, alim enta
ción, atención social y psicoló
gica, atención médica, geriátri-

ca programas personalizados 
de actividades de terapia ocu- 
pacional, seguimiento de trata
mientos médicos, actividades 
de ocio y socioculturales.

Según el presidente Barre
da, si en Castilla-La Mancha y 
en España tenemos el privile
gio de vivir más años debemos 
conseguir que estos sean los , 
mejores. “En Castilla-La Man
cha estamos haciendo un gran 
esfuerzo en este ámbito”, dijo.

En este orden de cosas y 
prueba del interés del Gobier
no de Castilla-La Mancha por 
sus m ayores, el presidente 
mencionó la atención domicilia
ria, el servicio de teleasistencia, 
la garantía de una plaza en una 
residencia de tercera edad para 
el que lo requiera o lo necesite, 
y la mejora del turismo de en
vejecimiento activo que ha am
pliado su oferta con viajes a 
Francia e Italia.

Tras felicitar a la Fundación 
ONCE, a la empresa Fundosa y

Visita a la mayor 
planta solar de la 
región

a Personaba por las cualidades 
de este recurso asistencial, 
agradeció el trabajo del arqui
tecto Peridis y sentenció que la 
región está destacando por ser 
pionera en la aplicación de la 
Ley de Dependencia.

En esta misma línea se pro
nunció el alcalde de ViJIarroble- 

iiiO u^ntym o Ruiz Santos,
que aseguró que esta ciudad 
está orgullosa de sus infraes
tructuras y en concreto de las 
que prestan servicio a las per
sonas mayores y a los depen
dientes. Así adelantó que en un 
plazo de tres o cuatro meses se 
abrirá el Centro de Parkinson.

En el acto también tomó la 
palabra el consejero delegado 
de Fundosa (gestora de la resi
dencia), José Luis Martínez Do
noso, que aseguró que Casti
lla-La M ancha tiene el mejor 
plan de asistencia a mayores del 
país y que es un referente a se
guir en políticas de mayores en 
España.

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José María 
Barreda, aprovechó su 
estancia en Villarrobledo 
para visitar las instalaciones 
de la mayor planta solar 
fotovoltaica de la región, 
situada entre los municipios 
de Villarrobledo y  El 
Provencio.
Barreda destacó que 
instalaciones como las de la 
planta solar fotovoltaica de 
El Calaverón, con una 
potencia de 20M W y una 
extensión de 90 hectáreas, 
son muy importantes para 
que la generación de 
energías renovables vaya 
unida al desarrollo 
industrial “porque tenemos 
suelo y  un territorio de
80.000 kilómetros cuadrados 
en el corazón de la península 
ibérica”.
Los alcaldes de 
Villarrobledo, Pedro Antonio 
Ruiz Santos, y El Provencio, 
Manuela Galiano, mostraron 
su gran satisfacción al 
participar de este gran 
proyecto de producción de 
energía solar fotovoltaica, 
que producirá energía 
suficiente para abastecer a 
los municipios y a las 
empresas de los mismos y que 
será un gran generador de 
empleo y riqueza para toda 
la comarca.

T a r a z o n a  d e  l a  M a n c h a  ............... ••-•••

Sonia Lozano visitó las obras del nuevo Ayuntamiento
La consejera de Administracio
nes Púbhcas, Sonia Lozano, vi
sitó los pasados días las obras 
de la nueva Casa Consistorial 
de la localidad de Tarazona de 
la Mancha, acompañada del 
delegado de la Junta de Comu
nidades en la provincia, Modes
to Belinchón, y del director ge
neral de Administración Local, 
Jesús Javier Perea.

Durante la visita, la respon
sable autonóm ica destacó el 
avanzado estado de las obras 
y la amphtud del edificio, cons
truido en una superficie de más 
de 1.500 metros cuadrados.

El nuevo Ayuntamiento está

formado por cuatro plantas que 
albergarán la práctica totalidad 
de los servicios municipales de 
Tarazona de la Mancha, desde 
el archivo municipal hasta las 
dependencias pohciales.

La intención de la Corpora
ción Municipal es que una vez 
concluida esta primera fase de 
obra, que incluye el acabado de 
la estructura de la cubierta y de 
todos los cimientos tanto a ni
vel de medianerías como de fa
chadas, comience a funcionar 
el nuevo Consistorio.

Las obras, financiadas en 
más de un 90 por ciento por la 
Junta de Comunidades, permi

tirán “dotar a esta localidad de 
unas dependencias municipales 
modernas y accesibles”, afirmó 
la consejera, quien añadió que 
“es fundamental que poblacio
nes tan importantes como Ta
razona de la Mancha, con más 
de 6.500 habitantes, tengan 
unas instalaciones dignas y 
acordes a las nuevas necesida
des de la población y que, por 
supuesto, permitan satisfacer 
las demandas ciudadanas en 
materia de actividades sociales 
y culturales, centros de la mu-' 
jer o escuelas de aprendizaje”.

Además, Lozano aseguró 
que “el Gobierno regional, a

través de la Consejería de Ad
ministraciones Públicas, tiene 
entre sus principales priorida
des dotar sin distinción a to 
dos los ayuntam ientos de la 
región de los medios técnicos 
y humanos posibles, que ayu
den a mejorar la cahdad de vida 
de los castellano-manchegos”.

Al finalizar la visita, la con
sejera de Administraciones Pú
blicas, junto al delegado de la 
Junta de Comunidades en la 
provincia y el director general 

'  de Administración Local, presi
dió la tradicional procesión de 
San Antón, cuyo recorrido ter
minó en la Ermita de San Blas.

Mompó visita la 
mejora de los caminos 
rurales de Socovos
El delegado provincial de Me
dio Ambiente y Desarrollo Ru
ral, Antonio Mompó, acompaña
do de técnicos de esta Delega
ción, visitó el m unicipio de 
Socovos, para interesarse por 
las obras y proyectos que la 
Consejería de Medio Ambiente 
y Desarrollo Rural mantiene en 
esta localidad.

Tras mantener una reunión 
en el Ayuntamiento con los res
ponsables municipales en esta 
materia, el delegado visitó algu
nos caminos rurales asfaltados 
recientemente, a los que hay que 
añadir las actuaciones en la me
jora de otros 38 kilómetros de 
caminos, ejecutadas a través del 
convenio que se mantiene con 
la Diputación Provincial de Al
bacete.

Los responsables municipa
les de Socovos plantearon al 
delegado las principales necesi
dades que tiene el municipio con 
respecto al arreglo de caminos. 
En este sentido, cabe destacar 
que la Delegación Provincial de 
Medio Ambiente y Desarrollo 
Rural ya está recibiendo las so
licitudes de los municipios que 
quieren arreglar sus caminos ru
rales públicos, beneficiándose 
del citado convenio que la Con
sejería mantiene con la Diputa
ción de Albacete para la finan
ciación de estas actuaciones.

Taller de Empleo 
“Los Pocicos” de 
Pozohondo
El delegado provincial de Tra
bajo y Empleo, Florencio López, 
acompañado del alcalde de Po
zohondo, Miguel Sánchez, inau
guró recientemente el Taller de 
Empleo “Los Pocicos”, que se 
está desarrollando en esta loca
lidad con el objetivo de alcanzar 
la inserción laboral de sus des
empleados y poder así fijar la 
población.

En el Taller de Em pleo de 
Pozohondo participan 16 los 
alumnos durante seis meses y 
cuenta con una subvención to
tal del SEPECAM de 156.509,76 
euros.

Entre las obras que se van a 
ejecutar con este proyecto, cabe 
destacar la rehabilitación de la 
Iglesia de “Los Pocicos” y el 
acondicionamiento de su entor
no, la construcción de una zona 
ajardinada en el Cementerio, la 
recuperación del Lavajo, en la 
pedanía del Campillo de la Vir
gen y la construcción y mante
nimiento de zonas verdes en el 
término municipal.
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